



Le Synode souligne l'importance du développement du dialogue avec l'Église malankare



Service de communication du DREE, 12.03.2024. Les membres du Saint-Synode, réunis à Moscou le 12 mars 2024, ont entendu le rapport du métropolite Antoine de Volokolamsk sur l'activité du Groupe de travail pour la coordination des relations entre l'Église orthodoxe russe et l'Église malankare orthodoxe syrienne.

Ce groupe de travail a été fondé par une résolution du Saint-Synode en date du 29 octobre 2019 ; sa première réunion avait eu lieu du 3 au 7 février 2020 à Kottayam, la seconde à Moscou du 24 au 27 avril 2023.

Ce groupe de travail réalise différents projets, parmi lesquels des échanges d'étudiants, élément essentiel du dialogue, une coopération dans la sphère médiatique et dans la pastorale des jeunes et l'action caritative. Des projets de collaboration entre instituts médicaux ecclésiastiques sont également

en cours, tandis que des représentants de l'Église malankare étudient l'expérience monastique de l'Église orthodoxe russe. La dévotion aux saints russes se développe chez les fidèles de l'Église malankare, notamment à saint Serge de Radonège et à sainte Matrone de Moscou. Les deux Églises coordonnent leur travail dans le cadre de forums interchrétiens, défendent ensemble les valeurs traditionnelles et élèvent leur voix pour la défense des chrétiens persécutés dans différentes régions du monde.

En septembre 2023, le primat de l'Église malankare, le catholicos Basile Mar Thomas Matthieu III, s'est rendu en Russie. Il a rencontré le 6 septembre Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toutes les Russies.

Du 22 au 26 février 2024, le métropolite Antoine de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, a rendu visite à l'Église malankare. Il a rencontré le primat et les dirigeants du DREE de cette Église. Ceux-ci ont exprimé le désir de développer les projets en cours et d'introduire des consultations théologiques à l'agenda.

Les membres du Synode de l'Église russe ont souligné l'importance du développement des projets en cours dans le cadre de ce dialogue et de l'introduction à l'ordre du jour de consultations théologiques bilatérales.

Des changements ont été apportés à la composition du groupe de travail du côté de l'Église orthodoxe russe, qui se compose désormais de l'évêque Cyrille de Sergueïev-Possad et de Dmitrov, supérieur de la laure de la Trinité-Saint-Serge, recteur de l'académie de théologie de Moscou, co-président de la Commission ; du hiéromoine Stéphane (Igoumnov), secrétaire du DREE chargé des relations interchrétiennes, secrétaire de la Commission ; du hiéromoine Pierre (Akhmatkhnov), employé du DREE ; de M. G. Kalinine, professeur à l'Institut oriental de l'École des hautes études en sciences économiques de Moscou.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/91513/>